

«Modelo de santificación en el ejercicio del ministerio»

El 4 de agosto celebramos la fiesta de San Juan María Vianney, el Santo Cura de Ars, a quien San Josemaría le encomendó las relaciones entre el Opus Dei y los ordinarios del lugar.

28/08/2011

San Juan María Vianney, el Santo Cura de Ars

El Fundador del Opus Dei visitó en repetidas ocasiones el pequeño pueblo de Ars, Francia. Ahí, por más de cuarenta años, vivió san Juan María Vianney: hombre humilde, amoroso y fiel que supo llevar con heroicidad las tareas del sacerdocio. Pasaba varias horas al día confesando a los pobladores de Ars y a los cientos de peregrinos que acudían hasta la localidad francesa atraídos por la fama que había alcanzado el santo sacerdote.

San Josemaría siempre acudió con fe a la intercesión del Santo Cura de Ars y a él le encomendó las relaciones entre el Opus Dei y los ordinarios del lugar (párrocos y sacerdotes). Mons. Javier Echevarría se refirió al santo francés como «modelo de santificación en el ejercicio del ministerio».

Juan María Vianney nació en Dardilly, Francia, en 1786, y murió en

Ars en 1859. Su fiesta se celebra el 4 de agosto.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/modelo-de-
santificacion-en-el-ejercicio-del-
ministerio/](https://opusdei.org/es-mx/article/modelo-de-santificacion-en-el-ejercicio-del-ministerio/) (13/01/2026)